

かわべ



のぶすま通信



4、5月とおでかけの多かった学校のほかよく3Fベランダで、河辺の子の成長
のぶすまちゃんにめでたくベビーが誕生。見守ってくれています。
しました。昨年生まれの兄弟(?)と3匹。6月はたくさんの行事がありフル活動でした。

6月>2日 ふるさとの宿・不夕郎まつり



小学校 元、河辺中校長・松井先生のお話で、河辺の不夕
郎りについて勉強し、龍王橋で観察しました。



6日 ジャガイモ掘り・田植体験

河辺・月広川幼稚園も参加して、毎年
ご協力いただいている従見さんのジャガイモ畠
で収穫。田にも5米の苗を植えました。
裸足で土を感じて田植を終えてみんな
満足そうでした。「青田風」のことも教えてもらいました。



従見さん ありがとうございます。

5年生の感想に「従見さんが『子どもたちと一緒に田植えると自分も
相手も嬉しいことがたくさんあります』と言われて感動しました」とありました。

子どもたちが、いかに『河辺の宝』であるか伝えられた! それを
受けとめてくれた子供がいて、私も感動されました。

20日 フタバ祭設置



2年生と幼稚園生が幟飾りを作ってました。

色々と色とりどりの幟に願いが書かれました。
みんなの願いが叶いようになら。



23日 プリ-恭観日・救急救命講座

午後からの救命講座はPTAも参加して
自分の身の安全をより確保する心臓
マッサージや救急隊到着までの続行などを学び
ました。保護者の方もプリ-監視があのと
真面目です!



幟や 色とりどりの願い(小春)



6月>

中学校

10日

老人会さんとの交流会



中学3年生と一緒に参加しました。

中学生の導入で風船バレーや坊主めぐりで楽しみ
気持ちもほぐれました。一緒に劇をして、先輩方の
お話を聞かせていただきました。

「河辺について知り 外へでけて発信したり、河辺ファンを増やす。」

「自分の生き方について考える」など目標を持って話が聞けました。

ご参加いただいた皆様 お世話をありがとうございました。



21日 森林調査



測量中!!

1、2年生と参加しました。森林組合・寿野さんの
お話を聞きました。森林の役割については見えない経済効果
として120兆円ぐらいいふること([CO₂]の吸収、水の浄化
いやしの効果etc.) そのため森林を健全に保つ
必要があることを学びました。実際に稻谷山で

調査しました。※河辺は町の約9割が森林です。
身近にあります。知らないから森林の役割を健全に保つ仕事を
河辺の子どもこそ! 知つねば! と一緒に勉強して思いました。



27日 花植え

緑の海園と一緒に
地域に配るセンターへ
花を植えました。

日草、ミニペニニア、わくわくです。
吟詩の伴奏もしてもらいました。

詳しいは河辺中HPをご覧下さい
ご参加下さい。地域の皆さん
ありがとうございます。

放課後子ども教室

19日 尺八体験教室

池田政次先生をお招きして演奏

・塩ビパイプによる演奏体験や

吟詩の伴奏もしてもらいました。



のぶすま通信7月号

地域コーディネーター

田中 治子